

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**  
**“ENTREGA PREMIOS ANTARES”**  
**25 DE OCTUBRE DE 2007**

LEER UN DISCURSO SERÍA ILÓGICO DESPUÉS DE ESCUCHAR A TOÑO LEMUS SIMÚN, A QUIEN EVIDENTEMENTE NO VOY A TRATAR DE PONÉRMELE A LA PAR CON ESA HISTORIA MARAVILLOSA.

YO SÓLO QUIERO CONTARLES QUE EN PRIMER LUGAR QUIERO FELICITAR A ASAP, POR LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL PUBLICISTA, AQUÍ ME SIENTO EN FAMILIA, ME SIENTO EN CASA, QUE SABROSO DESPUÉS DE UN DÍA TAN COMPLICADO DE OÍR DE CUTUMAY CAMONES, AHÍ ESTA LA PRENSA ESPERÁNDOME PARA QUE REACCIONE.

VENIR ESTA NOCHE Y ESCUCHAR A DON TOÑO. YO CONOCÍ A DON TOÑO LEMUS ANTES DE LLEGAR A LA RADIO, LO CONOCÍ EN SAN DIEGO, ALLÁ EN EL RANCHO “LA VIEJA”, JUGABA TENIS Y AQUÍ ESTA EDUARDO BELTRÁN, MI QUERIDO PROFESOR DE TENIS QUE HOY ESTOY LESIONADO, PERO NUNCA PUDE SER UN BUEN TENISTA.

Y YO LLEGUÉ ESE DÍA, LLEGUE AL JET SET TENIS CLUB (...) Y ESTABA CERCA, ANDABA CON UNOS AMIGOS, ERA TEMPORADA Y YO SOLO OÍA QUE GRITABAN PALABRAS GRUESAS, YO NO LAS PUEDO DECIR AQUÍ, HAY QUE RESPETAR ESTE PODIUM Y OÍA QUE GRITABAN Y ERA DON TOÑO, LE ESTABA METIENDO UNA (...) AL FULANO Y VOS HIJO TAL POR CUAL Y MIRA Y EMPIEZA Y JUGABA, LE PAGABA EL SUELDO (...) POR AGUANTARLO Y DE VEZ EN CUANDO CREO QUE TOÑO JUGABA CON ÉL.

PUES AHÍ CONOCÍ A ANTONIO LEMUS SIMÚN, ANTONIO LEMUS SIMÚN ES UN HOMBRE AUTÉNTICO, YA LO ESCUCHARON, SIEMPRE HA SIDO IGUAL, ALEGRE Y QUIZÁ FELIZ PORQUE SIEMPRE HA HECHO LO QUE LE GUSTA. HA SIDO PRODUCTOR, LOCUTOR, CREATIVO, ACTOR, AQUÍ HAY, MUCHOS DE SUS COLEGAS ACTORES, SIEMPRE LO ÍBAMOS A VER. RECUERDO QUE UN DÍA FUI A VER UNA OBRA QUE SE LLAMABA “PARA SER PRESIDENTE, HAY QUE SER CALIENTE”, NO ME INSPIRÓ ESA OBRA PARA LANZARME.

YO CREO QUE LA CREATIVIDAD Y LA LIBERTAD DE TOÑO LEMUS ES FUNDAMENTAL Y CREO QUE VOY APROVECHAR TODAS ESTAS PALABRAS Y TODA ESTA HISTORIA DE DON TOÑO LEMUS SIMÚN.

UN GRAN SEÑOR DE LA PUBLICIDAD, UN HOMBRE QUE HA HECHO PUBLICIDAD DE RADIO, TELEVISIÓN, ÉL CONOCE PORQUE HA ESTADO EN TODO, ÉL SABE LO QUE SIGNIFICA TRABAJAR EN RADIO 25 HORAS.



ME ACABA DE PREGUNTAR Y USTED QUE HA SIDO DEL 58 TONY ME DIJO. DON TOÑO, ME PREGUNTA QUÉ HACIA EN EL 58 TONY, MI MAMÉ NO ME HABÍA TRAILO AL MUNDO LE DIGO, YO SOY DEL 65 Y ME AGARRA DEL BRAZO Y ME DICE, HOMBRE USTED ESTA CIPOTE, ESO ESTÁ BIEN.

PERO REALMENTE ESTE HOMBRE ES AUTÉNTICO, UN HOMBRE AGRADECIDO, CON SU PAÍS, CON SU PATRIA, CUANDO A UNO DIOS LE DA MÁS DE LO QUE UNO ESPERA, UNO TIENE QUE DEVOLVERLE AL PAÍS LO QUE HA RECIBIDO Y DON TOÑO LE HA REGRESADO AL PAÍS, ALEGRÍA, ENTUSIASMO, ES UN HOMBRE FELIZ QUE HOY SE PARA ACÁ FRENTE A USTEDES A RECIBIR EL PREMIO “ANTARES” QUE LE OTORGA ASAP, Y LE DICE A SUS HIJOS, ME SIENTO ORGULLOSO DE USTEDES, HOY MANEJA LAS AGENCIAS, HOY FACTURAN MÁS, MENOS EN RADIO.

QUIERO DECIRLES CONTENTOS, SOLAMENTE HACER UN LLAMADO A QUE EL SALVADOR POR FORTUNA ES UN PAÍS DEMOCRÁTICO, SOMOS UN PAÍS DEMOCRÁTICO, AQUÍ DECIMOS LO QUE QUEREMOS, AQUÍ LAS LIBERTADES ESTÁN POR CUALQUIER LADO, LOS CIUDADANOS PUEDEN EXPRESARSE SUS IDEAS SIN NINGÚN PROBLEMA, SIN NINGUNA REPRESIÓN, EL ESTADO ESTÁ ATENTO A ESCUCHAR LAS IDEAS, AL PRESIDENTE LE MIENTAN LA MADRE TODOS LOS DÍAS EN LOS MEDIOS, LE DICEN LO QUE QUIEREN Y CREO QUE DARÍAMOS CUALQUIER COSA POR SALVAGUARDAR LO QUE HOY TENEMOS, LIBERTAD.

CREO QUE LA NOCHE ES OPORTUNA PARA QUE LA PALABRA CLAVE DE ESTA NOCHE PARA PREMIAR A DON TOÑO Y PARA CELEBRAR EL DÍA DEL PUBLICISTA ES “LIBERTAD”. LA LIBERTAD PERMITE LA CREATIVIDAD, LA LIBERTAD PERMITE HACER CRECER LAS EMPRESAS.

POR SUPUESTO QUE RECORDAMOS ESOS AÑOS DEL TEATRO, YO RECUERDO, A MI ME ENCANTA EL TEATRO, SIEMPRE VOY A VER LAS OBRAS DE DON TOÑO, NO SÓLO AQUÍ EN EL SALVADOR, NOS HEMOS IDO CON NETO A VER OBRAS A MÉXICO, PORQUE TENEMOS UNA GRAN AMISTAD, NO SOLO CON NETO, SINO CON SUS HIJOS.

ESTA ES UNA GRAN FAMILIA, ESTE ES UN GRAN HOMBRE AL QUE ESTÁN PREMIANDO, YO QUIERO MÁS QUE COMO PRESIDENTE DEL PAÍS DON TOÑO, SINO COMO AMIGO SUYO QUE ME CONSIDERO, DECIRLE QUE ESTAMOS ORGULLOSO DE SU TRABAJO, USTED ESTA ENTERO, ESTA MUY BIEN, 72 AÑOS, YO LE CALCULABA MÁS, ESO ÚLTIMO ES BROMA, USTED ESTÁ MUY BIEN.

PARA FINALIZAR, FELICIDADES A LOS PUBLICISTAS, YO SÓLO RECUERDO UN UNO DE ENERO EN LA ZONA ROSA, CUANDO SERVÍAN SOPA DE PATAS EN LOS RESTAURANTES, ESTABA DON TOÑO CON DOÑA LILIAN QUE EN PAZ DESCANSE, DON TOÑO TENÍA YA SUS



# TRANSCRIPCIÓN



TRALLAZOS, LE LLAMAN USTED, ERAN VARIOS NO SE SI ERA PILSENER O ERA WISKY, YO ENTRO MUY JOVEN DEBIÓ SER ESO HACE UNOS 25 AÑOS IMAGINENSE, YO ENTRO A LA ZONA ROSA Y DE REPENTE SE PARA Y ME DICE PAPAÍTO CHULO, LA ZONA ROSA ESTABA REPLETA, ME ABRAZA, ME PEGA UN BESO Y SE NOS QUEDA VIENDO TODO MUNDO, ASÍ ES TOÑO LEMUS SIMÚN , AUTÉNTICO, ORIGINAL, CERCANO.

HOY USTEDES LE HACEN UN HOMENAJE A UN HOMBRE QUE HA HECHO HISTORIA EN LA PUBLICIDAD DEL PAÍS, DESDE CINCUENTA Y TANTOS HABLANDO DE LA TELEVISIÓN, AQUÍ ESTA DON BORIS, QUE ME RECLAMÓ POR LOS TRAJES DEL MERCADO CUARTEL,

IMAGÍNENSE HACER TELEVISIÓN EN ESOS AÑOS Y NO HABÍAN MUCHOS APARATOS, HIZO RADIO, HIZO TELEVISIÓN Y ES UN GRAN PUBLICISTA Y UN GRAN AMIGO. YO QUIERO BRINDARLE MIS RESPETO, MI FELICITACIÓN Y ME ALEGRA MUCHO ESTAR AQUÍ, ME HUBIERA ENCANTADO SEGUIRLO ESCUCHANDO, PERO USTED SOLO SE AUTORREGULÓ.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

